

Von Startbahn West



Chronik eines Ausbauwahns und (k) ein Ende!

Kommunales Kino - Lichtblick in Zusammenarbeit mit
BI gegen Flughafenerweiterung Mörfelden-Walldorf
Donnerstag, den 19. März 2015 um 20:00 Uhr
Mörfelder Straße 20 - Walldorf

Der lange Atem

Film von Wilfried Jaspers und Martin Höcker

Zwei Aktivisten, die sich bereits gemeinsam gegen die Startbahn-West engagiert hatten, aber politisch unterschiedliche Positionen vertreten, kommentieren die Chronik des Widerstands gegen den Flughafenausbau. Damit möchte der Film eine Diskussion darüber anregen, in welcher Form der Protest weitergehen soll

Die beiden Protagonisten Michael Wilk -AKU Wiesbaden und Dirk Treber -IGF machen eine Bestandsaufnahme der Proteste anhand vieler Filmbeispiele seit Auseinandersetzungen an der Startbahn-West, Bau des Hüttendorfs sowie seiner Zerstörung. Es geht dann weiter zu den Protesten gegen die neue Landebahn, Baum- und Waldbesetzung und weiteren Aktionen bis schließlich hin zu den Montagsdemos heute. Dabei bildet die 100. Montagsdemo im Terminal 1 den filmischen Rahmen.

Mit anschließender Diskussion mit dem Filmemacher und den Protagonisten.

Eintritt frei!

bis

